

Un projet d'Auvergne-Rhône-Alpes lauréat des Trophées idealCO des Héros Territoriaux 2025



Pour la troisième année consécutive, les Trophées idealCO des Héros Territoriaux ont récompensé le 17 décembre dernier celles et ceux qui font bouger le secteur public et construisent ensemble le monde de demain.

“Depuis toujours, nous sommes heureux la fonction publique territoriale : celle du contact, de tous les défis, et de la réinvention permanente. Notre mission aujourd’hui est de valoriser cette créativité, de montrer que les collectivités sont les terrains de l’innovation, des terrains de création. Fidèles à la vocation d’idealCO qui est de créer du lien, favoriser l’entraide au service des projets, nous sommes ravis de montrer que ces agents territoriaux sont des agents moteurs essentiels du bien public.”

Philippe Boyer, Président idealCO

En Auvergne-Rhône-Alpes, une initiative s'est distinguée par son audace et son impact. Coup de projecteur sur ce projet qui réinvente l'action publique et fait la fierté de la Région.

PRIX PERFORMANT – THÉMATIQUE RESSOURCES

Quand sobriété rime avec innovation, la ville d'Albertville montre l'exemple

Pionnière dans la gestion de ses investissements en transition énergétique, la cité d'Albertville démontre comment la génération d'économies peut rendre rentable le financement de projets de sobriété énergétique. Grâce à son fonds "d'intrating", une technique financière qui consiste à réinvestir les économies réalisées dans la performance énergétique dans de nouveaux projets, l'ancienne cité olympique a réalisé près de 75 projets pour un total de 2 millions d'euros, et des économies d'énergies à hauteur d'1 millions d'euros en l'espace de 5 ans. Avec un cycle devenu vertueux et des résultats qui dépassent les attentes, la commune montre ainsi une voie durable, duplicable pour toutes les collectivités. Ce modèle innovant, pragmatique et participatif, inspire aujourd'hui d'autres territoires en France et en Europe.

“Ne nous laissons pas impressionner par le mur d’investissement de la transition énergétique, un mur ça se construit brique après brique, et la force collective est un lien puissant qui autorise toutes les audaces. Avec de la détermination et de la confiance mutuelle, on parvient à transformer des contraintes en opportunités. »

Sandrine de Ternay, Responsable des finances, mairie d'Albertville

Lors de cette édition 2025, la mobilisation a été exceptionnelle : 225 projets déposés, plus de 30 000 votants, et un engouement croissant de toute la communauté territoriale. La cérémonie de remise des prix s'est tenue le 17 décembre 2025 au CESE, où les 16 lauréats ont été célébrés.

Cette année encore, la plateforme collaborative dédiée aux professionnels du secteur public, idealCO, réaffirme son engagement : valoriser les hommes et femmes de terrain, porteurs de projets innovants, inspirants et fédérateurs, qui œuvrent chaque jour pour l'intérêt général. Ces acteurs essentiels, souvent discrets, sont les véritables héros territoriaux de nos collectivités.

Au total, les Trophées ont permis de mettre en lumière près de 578 projets, de récompenser 50 lauréats et de mobiliser plus de 75 000 votes du public et des pairs. L'édition 2025 confirme ainsi la place incontournable de cet événement, reconnu par la communauté territoriale comme un moment clé pour célébrer l'engagement, la créativité et l'impact concret de ses agents au service du territoire.

Les porteurs de projet se tiennent à votre disposition pour échanger autour de leurs initiatives , à retrouver sur
<https://trophees.idealco.fr/heros-2025/>



ADT Inet

afnor

AITF

ANDASS

ANPP



DRH GRANDES COLLECTIVITÉS

Contacts Presse

OXYGEN RP

Titouan Jodry - 06 07 75 38 67

Tatiana Graffeuil - 06 71 01 72 58

idealco-presse@oxygen-rp.com

